

NOTA DE PRENSA N° 101-2020-GORE-ICA/ORII
PLATAFORMA REGIONAL DE DEFENSA CIVIL SESIONA PARA TOMAR
NUEVAS ACCIONES EN LA REGIÓN FRENTE AL CORONAVIRUS

Ante el reporte de tres fallecidos y el incremento de nuevos casos en el país, se reunió de urgencia la Plataforma Regional de Defensa Civil, para tomar acciones en favor de la protección de la población.

Encabezó la plataforma nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos.

En la región Ica, a la fecha se han tomado 61 muestras. Solo 1 caso está confirmado y se han descartado 35 casos y 25 están pendientes de respuesta.

De la reunión participaron, los representantes de las diferentes instituciones del estado, como el jefe de la Sunass, director regional de Transporte, director regional de Vivienda y Saneamiento, defensor de Pueblo-Ica, representante del Indeci, consejero delegado regional, el prefecto regional, representante de la Policía, alcaldes distritales y director regional de Salud; quienes dieron sus puntos de vista y las recomendaciones para salvaguardar la salud de los vecinos.



Ica, 20 de marzo del 2020